

Gestern Schwabenbühnen-Premiere mit „Sommernachtstraum“



Jetzt sind die Erwachsenen der Schwabenbühne an der Reihe und haben gestern Abend mit einer märchenhaften Premiere des „Sommernachtstraums“ ihre Saison eröffnet. Auch heute ab 20 Uhr wird Puck wieder sein Unwesen treiben und Verwirrung stiften unter den Liebespaaren in Athen. Weitere Aufführungen sind von Mittwoch bis Samstag, 10. bis 13. sowie 17. bis 20. August um 20 Uhr und Sonntag, 14. August, um 15.30 Uhr. Kartenvorverkauf bei der Illertisser Zeitung unter Telefon (07303)17541 oder Mittwoch bis Samstag von 10 bis 12 Uhr unter Telefon (07303)900329.

Datenschutz & IT-Security

Beratung und Schulung in den Themen sowie ext. Datenschutzbeauftragter

IT-consulting-augart.de